



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Muhammad Aliansyah
Assignment title: Jurnal
Submission title: Penerapan Aplikasi Informasi Data
File name: JURNAL_MUHAMMAD_ALIANSYAH.d
File size: 54.94K
Page count: 15
Word count: 4,367
Character count: 29,593
Submission date: 14-Feb-2023 03:04PM
Submission ID: 2013901432

ORIGINALITY REPORT

25%
SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Phil I Ketut Gunawan, MA.

NIP. 19631222 199002 1 001

**Penerapan Aplikasi Informasi Data Administrasi
Kependudukan Bagi Rukun Tetangga (IdamanRT) Di Desa
Tani Bhakti Kecamatan Loa Janan Kabupaten Kutai
Kartanegara**

Muhammad Aliansyah¹, Masjaya², Iman Surya³

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis bagaimana penerapan aplikasi IdamanRT di Desa Tani Bhakti, serta untuk mengidentifikasi faktor apa saja yang menjadi penghambat penerapan aplikasi IdamanRT di Desa Tani Bhakti. Adapun jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Data dikumpulkan dengan menggunakan dengan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi langsung dengan Kepala Desa Tani Bhakti sebagai *key informant* serta ketua-ketua RT dan Masyarakat Desa Tani Bhakti sebagai *informant*. Fokus penelitian ini berdasarkan elemen pengembangan *e-government support*, *capacity*, dan *value* serta faktor penghambat pada penerapan aplikasi IdamanRT di Desa Tani Bhakti. Analisis data yang digunakan yaitu model analisis interaktif oleh Miles, Huberman dan Saldana. Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan aplikasi IdamanRT di Desa Tani Bhakti Kecamatan Loa Janan Kabupaten Kutai Kartanegara masih belum baik. Didukung oleh Kukar memberikan bantuan kepada ketua-ketua RT di Desa Tani Bhakti berupa *laporan* dan pelatihan cara penggunaan aplikasi IdamanRT serta Pemerintah desa Tani Bhakti juga memberikan bantuan berupa anggaran dalam penerapan aplikasi IdamanRT. Bantuan yang diberikan masih kurang karena ketua-ketua RT masih ada yang belum mengerti bagaimana cara menggunakan aplikasi IdamanRT serta infrastruktur penunjang penerapan aplikasi IdamanRT masih belum memadai. Hal tersebut membuat pelayanan ketua-ketua RT kembali menjadi manual sehingga saat ini masyarakat tidak dapat merasakan manfaat dari penerapan aplikasi IdamanRT ini.

Kata Kunci : Pelayanan, E-Government, Aplikasi Informasi Data Administrasi Kependudukan Bagi Rukun Tetangga (IdamanRT).

¹ Mahasiswa Program SI Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman, Email: Aliansyah1908@gmail.com

² Dosen Pembimbing I Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman

³ Dosen Pembimbing II Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman